

Compte rendu commission cantine

DU 26/11/2024

Étaient présents :

Membres de la Commission Cantine : Thierry Delbreil, Jean-Pierre Valette, Marie-Laurence Pujol, Noëlle Delpeyrou,

Cuisine Centrale : Gaëlle Larnaudie, Julien Dominguez, Alexandre Gonzalez,

Direction des écoles : Coralie Plan-Chaudieu, Marie-Pierre Valette, Parent élève Lizac,

Le LEC : Céline Capmartin, Isabelle Fonvieille,

Personnel des écoles : Cécile BERTIN, Nathalie HAAS,

Représentantes parents d'élèves : Cendrine Jean, Andréa Zavagno,

Représentants des enfants : Raphaël Ferrié, Charlie Bec, Noëlie Assie, Lison Bonnet,

Excusées : Olivia Dupaty, Brigitte Delcassé, Sonia Parriel, Véronique Paterne,

Colette Verdoux, Emilie CARRARA,

Ordre du jour :

1/ Menu de Noël

2/ Equilibre alimentaire

4/ Questions diverses

L'Equipe de la Cuisine Centrale a présenté le menu de Noël :

- **Toast**
- **Sauté de volaille au foie gras**
- **Dessert de Noël et son chocolat.**

Après différents échanges et un tour de table, l'ensemble des participants mais plus particulièrement les enfants ont exprimé leurs souhaits, à savoir :

- *Plus de semoule*
- *Plus de menus à thèmes*
- *Plus de burgers*
- *Plus de brownies*
- *Plus de pizzas*
- *Plus de brandade.*

Par ailleurs, il a été indiqué que sur certains menus, un ajustement des quantités était nécessaire, plus particulièrement en ce qui concerne les barquettes pour les adultes.

Madame Gaëlle Larnaudie, Cheffe de la Cuisine Centrale, et son équipe ont entendu cette demande et vont tout mettre en œuvre afin de trouver une solution adaptée en respectant la loi Egalim, l'équilibre alimentaire ainsi que la lutte contre le gaspillage.

Pour conclure unanimement la qualité des repas est soulignée.

Monsieur Thierry Delbreil, Maire de la Commune, s'est exprimé sur la qualité du travail effectué par l'ensemble de l'équipe de la fabrication à la distribution des repas.

Il a aussi indiqué l'embauche d'un temps plein à la Cuisine Centrale pour la confection des repas et la distribution afin de couvrir l'augmentation du nombre de repas qui est dû à l'intégration des crèches intercommunales.

Monsieur le Maire a confirmé l'engagement du territoire dans le PAT.

Monsieur Jean-Pierre VALETTE, Vice-Président de la Commission a conclu en remerciant l'ensemble des participants. Il a également souligné l'excellent travail des équipes, des agents, et a souhaité une bonne fin d'année à toutes et à tous.

Jean-Pierre VALETTE

Vice-Président de la Commission Politique Alimentaire et Cantine